

Der Vorsitzende des Ausschusses für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus der Stadt Meckenheim liest den Text der Verpflichtungserklärung vor, den die Mitglieder des Ausschusses nachsprechen. Die Ausschussmitglieder werden hiermit zur gesetzmäßigen und gewissenhaften Wahrnehmung ihrer Aufgaben verpflichtet.

Diejenigen Ausschussmitglieder, die nicht bereits im Rahmen vorangegangener Ausschusssitzungen verpflichtet worden waren, unterschreiben im Anschluss an die Sitzung die vorbereitete Verpflichtungserklärung. Es handelt sich hierbei um die Ausschussmitglieder Frau Erdmute Rebhan, sachkundige Bürgerin der SPD und Herrn Ralf Diekmann, sachkundiger Bürger der BfM.